

Les mages de l'Orient sont amenés au berceau du Christ par leur science même. La véritable science rapproche de Dieu les savants qui méritent ce nom.

Arrivés à Bethléem, ils offrent au Dieu nouveau-né de l'or comme à un roi, de l'encens comme à un Dieu, de la myrrhe comme à un homme mortel, suivant l'explication commune des Pères.

La conduite des mages en cette circonstance doit être le modèle de la nôtre et condamne ces nombreux chrétiens qui refusent d'obéir, même lorsqu'ils connaissent clairement la volonté de Dieu.

---

### A nos abonnés:

Une messe sera dite dans la chapelle de notre Monastère, à l'intention des abonnés vivants et défunts, de la *Semaine Religieuse de Québec*, le 3 janvier prochain.

L'ADMINISTRATION.

---

### Le Saint-Sacrement:

Depuis quelque temps déjà les ecclésiastiques du Grand Séminaire, sous l'inspiration de leur Directeur, dirigent leur promenade des jours de congé vers la chapelle des Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie. Ils y sont attirés par l'exposition du Saint-Sacrement. Cette visite hebdomadaire, à laquelle nous savons qu'ils tiennent beaucoup, est pour les Dames Religieuses et pour le public, un sujet de grande édification. Elle commence et se termine par le chant de motets appropriés. La petite chapelle, qui d'ordinaire ne résonne que des voix des adoratrices de Notre Seigneur, est agréablement surprise de la pieuse gravité et de la force de ces nouveaux accents.

Les élèves du Grand Séminaire ne pouvaient trouver une meilleure manière de sanctifier leurs sorties en ville. Leur exemple, du reste, n'est pas le seul que nous puissions citer. Nous avons déjà constaté qu'un grand nombre de personnes se font un devoir de visiter le Saint-Sacrement exposé dans ce modeste Sanctuaire. L'après midi surtout, à l'heure de la promenade, le nombre des adorateurs est considérable.